

Ressort: Lokales

Hessen: Ermittlungsverfahren um drei Babyleichen eingestellt

Gießen, 02.04.2013, 10:41 Uhr

GDN - Nach dem Fund von drei Babyleichen im Jahr 2012 im Landkreis Gießen hat die Staatsanwaltschaft nun die Ermittlungen eingestellt. Nach Angaben der Behörde erfolge der Schritt wegen eines mangelnden Tatverdachts.

Auch nach aufwändigen gerichtsmedizinischen Untersuchungen bleibt somit letztlich ungeklärt, ob die nach Angaben der Mutter in den Jahren 2006, 2007 und 2008 geborenen Babys seinerzeit tot oder lebend geboren wurden oder nach der Geburt eines natürlichen Todes gestorben sind. Der Zustand der aufgefundenen Babyleichen ließ hierüber keine belastbaren Aussagen zu.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11041/hessen-ermittlungsverfahren-um-drei-babyleichen-eingestellt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com